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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 第１回 

開催日 平成２３年６月２１日（火）四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 役員６名  職 員 ４名  

主な協議 

のテーマ 

１，各分科会報告・連絡について 

２，会計監事（１名）と会計（２名）の選出について 

３，連絡会等の報告 

会議内容 

主な意見 

第１分科会 

  

 

 

 

 

 

 

四谷お宝さがし 

 

 

 

 

 

第２分科会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３分科会 

 

 

 

 

 

１ 各分科会報告・連絡について 

 

○第２回第１分科会は本日開催予定。四谷を識る勉強会案について協議予定。 

○「地域バス」については計画案が撤回されたため、今年度の案件から除外した。 

・新たに、「四谷駅前再開発プロジェクト」について、（まちづくり協議会と）情報を

共有させていただきながら、協議会でも（地域の大きな変貌に関わることなので）

一緒に考えていきたいと思う。 

○観光まちづくりに関する準備会が、実行委員会組織として活動開始する。 

（現在公募中） 

 

○東日本大震災により延期されていた発表会は６月１１日（土）に開催された。 

 参加者数 来賓、実行委員、職員 １９名 

      応募者、観覧者    ３３名  合計５２名 

・発表会の様子が東京新聞に掲載された。 

・本年度活動５周年を迎えるにあたり、特別企画を計画中。 

 

○体操講座は各会場で実行委員が運営してくださり、順調に開催されている。 

・急遽、開催が決定された信濃町シニア活動館の講座はまだ認知度が低く10名未満の

参加状況となっている。会場には15名入れるので民生委員、社会福祉協議会に周知

活動の協力をお願いした。 

・早稲田大学の学生より健康体操についての論文研究の対象に講座を見学したい旨の

依頼があった。→信濃町シニア活動館の講座を見学 

・11月3日開催予定である「文化スポーツフェスティバル」の時間内で健康体操の体力

測定を実施予定。 

○四谷子ども見守り隊活動を活性化させることを計画していきたい。 

○多世代の交流を考えた新活動の提案があった。今後協議の上検討していく予定。 

 

○内藤とうがらし800苗の配布修了報告→苗実費販売代金40,500円（収入） 

○春の花いっぱい運動修了報告 

○夏の節電対策等についての勉強会を企画。分科会以外の協議会委員に参加していた

だきたい。（参考資料を事前配布する。） 
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観光まちづく

り実行委員会 

 

 

 

 

 

課題別ＰＴ 

防災・地域安全 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

広報 

 

 

 

 

 

 

 

 

○現在観光まちづくり実行委員を募集中（6月30日締切） 

・月に1回まち歩きを開催し、振返りの会と次回の計画を決める会を1回開催する予定。  

・次回会議開催日7月4日が第1回観光まちづくり実行委員会の会議となる。 

・7月16日（土）に信濃町界隈のまち歩きを開催する。→7月28日に変更された。 

・今後は商店会にも呼びかけながらまち歩きの協力等をお願いしていきたい。 

・昔の四谷の写真を募集し、紹介していくことを同時並行していきたい。 

 

○乳幼児救命講習会は継続して開催する。 

・消防署の指導だけではなく保健センターの方に身近な乳幼児の危険（例えばシンナ

ー誤飲の対処）について話をうかがったりしながら実践的な内容を学んでいただけ

るよう工夫していく講座にしてはいかがと意見が出された。 

・こちら（協議会）から出向く（希望団体に会場設定をしてもらい）講座も検討して

いきたい。 

○避難所運営協議会への中学生ボランティアの参加について（ＰＴ意見交換抜粋） 

・3年前より働きかけていた中学生ボランティアの参加について、現状の声掛けだけで

は参加を期待できないと感じた。 

・東日本大震災の教訓も活かしながら、今年度は学校運営協議会地域連携部としても

避難所への参画を学校側に積極的に訴えかけたい。地域協働学校として地域が学校

と密接につながるきっかけになると思う。  

・四谷中学の生徒が避難所運営協議会に（ボランティア体験として）参加してもらい

防災意識の道筋をつけていけるよう働きかけたい。 

・協議会では、ボランティアに参加する子どもたちだけではなく、全校生徒に等しく

災害ボランティア、避難所運営を学ぶ機会を提供したいと考える。（終業式生活指導

の時間に啓発できるような）理解しやすい事例等を交えた短時間（15分程度）の講

座を中学に提供することを提案したい。 

・被災地に関する話、災害ボランティアについてのアドバイスなどを学び、「自分の町

の避難所訓練に参加しましょう」と呼びかけられるとよいと思う。 

・講座を理解した上で避難所訓練に参加してもらい、地域での役割について学んで欲

しい。 

・若い人たちが防災に関わることは地域の大きな力になると考える。 

・今後、学校側と話し合い実現に向けて動きたい。 

 

・第５号の広報内容案について 

 ○町会紹介：四谷二丁目 荒木町 

 ○防災特集：課題別と連携した記事内容  

（中学生の防災ボランティア、避難所での役割） 

○教えて地区協議会：地域の高齢者から寄せられている質問を整理して関係機関に

回答を求める  

○お宝さがし：７月の実行委員会議で掲載内容希望を確認 

○始動した第4期地区協議会の活動の方向性と抱負 

→各リーダーより寄稿協力を願いたい。   
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２ 会計監事（１名）と会計（２名）の選出について 

   

（ＨＰ掲載会議録につき削除） 

 

※役員会選出後事務局より本人に意思確認し決定することとする。 

 →6月21日確認・決定された。   

 

３ 各会報告・・・（代表委員より） 

・地区協議会連絡会について・・・7月11日10:00～開催予定 

内容：平成22年度会計報告と事業報告  

・自治基本条例について 

地域の説明会を順次開催し少しずつ区民に理解していただきたいと考えて

いる。9月中には説明資料を作る予定。 

・（四谷では）役員合同連絡会議（町会・地域センター・四谷ひろば・協議会

の各会長出席会議）にも協力を求めて周知努力していきたいと考える。 

 

４ その他 

・社会福祉協議会 地域コーディネーター養成講座について（情報提供） 

 福祉関連等を中心とした養成講座を開催するのでご興味ある方はお申込みくださ

い。 

・路上喫煙対策協力員の推薦について 

協議会推薦委員 第三分科会リーダー 決定 

・（区）広報ビデオについて（区政情報課より依頼） 

ケーブルテレビ会社が新宿区をＰＲする地域情報の番組を作成する。8月に放映する

番組で四谷を紹介することとなり「内藤とうがらし」「観光」をキーワードとした話

を実際に取組む方に、区長がインタビューする撮影で協議会委員に協力願いたい。

→インタビューしたいのでご推薦いただきたい。 

町会の方のインタビューも交える予定（町会連合会に依頼中） 

四谷の風景の他、お祭り情報なども取り入れた内容とするとのこと。 

●役員会として上記対応委員を推薦決定した。（ＨＰ掲載会議録につき削除） 

 

  

※本日役員会終了後、地域協働事業助成審査会開催 

 

次回日程  ７月 ２７ 日（水） １４：００ ～  四谷特出会議室  


